



Las pasiones en el Barroco dan pie a un congreso universitario

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Diez países que aportan medio centenar de especialistas, entre ponentes y asistentes, participan en el III Encuentro Internacional de Historia del Pensamiento, que fue inaugurado en la mañana de ayer por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, en la Facultad de Filosofía, situada en el edificio FES del Campus Unamuno. 'Las pasiones en el Barroco: De la acedia escolástica a la melancolía moderna' es el título elegido para el congreso. En la inauguración también intervino el profesor José Luis Fuertes Herreros, quien recordó que el Estudio salmantino siempre ha pres-

tado una atención especial al cultivo de los saberes y el perfeccionamiento del hombre en la búsqueda de la verdad.

Los investigadores que confrontan sus tesis en el encuentro, que proseguirá hoy con sus actividades y que se vertebra y complementa con tres sesiones paralelas, reflexionan sobre la melancolía en el Barroco y la Edad Moderna, la melancolía en el pensamiento de Pascal, las pasiones en el Barroco, así como la religión. Además del profesor Fuertes y del vicerrector, intervinieron en la inauguración María Idoya Zorroza Huarte, de la Universidad de Navarra, y Manuel Lázaro Pulido, de la Universidad Católica Portuguesa.



Juan Manuel Corchado, Manuel Lázaro Pulido y José Luis Fuertes Herreros abrieron el congreso. :: ALMEIDA